



Regionaljournal Steiermark



## Taktstockübergabe in St. Blasen

**Bei der Generalversammlung des Musikvereins Gebirgsklänge St. Blasen am 5. April 2019 hat Mag. Marlene Seidl den Taktstock an Florian Wallner übergeben, Obmann Ing. Stefan Kalcher wurde im Amt bestätigt.**

Am Freitag, dem 5. April 2019 fand die ordentliche Generalversammlung des Musikvereins "Gebirgsklänge" St. Blasen statt. Obmann Ing. Stefan Kalcher konnte zahlreiche Ehrengäste sowie Musikantinnen und Musikanten begrüßen. Der Musikverein "Gebirgsklänge" St. Blasen setzt sich derzeit aus 52 aktiven Mitgliedern zusammen, davon sind 34 männlich und 18 weiblich.

Obmann Ing. Stefan Kalcher zeigte in seinem Bericht die Highlights des vergangenen Arbeitsjahres auf. Der Musikverein absolvierte 2018 36 Vollproben, 18 Registerproben sowie 22 Ausrückungen. Eine dieser Ausrückungen führte den Verein nach Graz zur Verleihung des mittlerweile 6. Steirischen Panthers und der 5. Robert-Stolz-Medaille. Diese beiden Preise sind ein wertschätzender Ausdruck für die harte Arbeit, das Engagement und die Disziplin des Vereins, der sich besonders in den Konzertwertungen und den Marschmusikwertungen widerspiegelt. Bei der Bezirksmarschmusikwertung am 7. Juli 2018 in St. Lambrecht erreichte der Verein in Stufe D die Tageshöchstpunktzahl von 93,29 Punkten. Das alljährliche Wunschkonzert am 8. Dezember 2018 stellte wieder den Höhepunkt des musikalischen Arbeitsjahres dar. Aber auch zahlreiche kirchliche und weltliche Anlässe und kameradschaftliche Aktivitäten standen am Programm.

Kapellmeister Stellvertreter Ing. Hans-Peter Steiner konnte im Rahmen der Generalversammlung den "Probenoscar" überreichen. Der Probenoscar ging an Hermann Knapp, der im letzten Arbeitsjahr nur eine Probe und eine Ausrückung versäumte. Kassier Erwin Ebner gab der Generalversammlung einen Überblick über die finanziellen Gebarungen des Vereines, die sich in der letzten Periode besonders



positiv entwickelt haben. Nach dem Kassabericht stand eine Statutenänderung am Programm: Dipl.-Ing. David Knapp hatte die Vereinsstatuten überarbeitet um dem Verein wieder ein gutes rechtliches Fundament zu bieten. Der Antrag auf Statutenänderung wurde einstimmig angenommen.

Nach den Statutenänderungen standen die Neuwahlen des Vorstandes am Programm, die einen Kapellmeisterwechsel mit sich brachten. Mag. Marlene Seidl hat aus familiären Gründen ihr Amt nach acht Jahren zurückgelegt. Als neuer Kapellmeister wurde der erst 26jährige Florian Wallner gewählt. Mit sehr emotionalen Worten überreichte Marlene Seidl den Taktstock an Florian Wallner. Der restliche Vorstand wurde in seinem Amt bestätigt. Der aktuelle Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

- Obmann: Ing. Stefan Kalcher
- Obmann Stellvertreter: Erwin Ebner
- Kapellmeister: Florian Wallner
- Kapellmeister Stellvertreter: Ing. Hans-Peter Steiner
- Kapellmeister Stellvertreter: Mag. Marlene Seidl
- Kassier: Erwin Ebner
- Kassier Stellvertreter: Bernhard Trattner
- Schriftührerin: Jasmin Sperl, BA
- Schriftführer Stellvertreter: Helmuth Trattner jun.
- Jugendreferenten: Thomas Gruber und Lukas Wallner
- EDV-Referent: Ing. Hans-Peter Steiner
- Medien- und Pressereferent: Dipl.-Ing. David Knapp
- Instrumentenwart: Reinhold Trattner
- Notenwart: Hermann Knapp
- Bekleidungswart: Julia Trattner
- Kassaprüfer: Stefan Moser und Robert Traumüller

In seinen Grußworten betonte Vizebgm. Lambert Koch die enorme Relevanz des Musikvereines für das Dorfleben. Er sieht den Musikverein als wichtigen und unverzichtbaren Kulturträger und sicherte auch weiterhin die Unterstützung der Marktgemeinde St. Lambrecht zu.

Im nun angebrochenen Arbeitsjahr darf sich der Musikverein "Gebirgsklänge" St. Blasen wieder auf viele spannende Ausrückungen freuen. Am 6. Juli 2019 wird der Verein die Steiermark beim Bundesmusikfest in Wien vertreten und dort auf prominenten Plätzen Konzerte zum Besten geben. Am 7. Dezember 2019 wird wieder das Wunschkonzert im Kultursaal St. Blasen stattfinden. Das kommende Jahr 2020 wird ein Jubiläumsjahr für den Verein werden: Mit dem Bezirksmusikfest von 4. bis 5. Juli 2019 im Veranstaltungszentrum St. Lambrecht wird das 150jährige Bestandsjubiläum gefeiert.

